

Agatha Ens (geborene Peters)

wurde am 3 Dezember 1913 im Dorf Susanowo Gebiet Orenburg in einer Bauernfamilie geboren. Sie ist das erste Kind daß in Susanowo geboren wurde. Ihre Eltern hatten 11 Kinder.

Ihr Glaubensweg hat ganz früh begonnen, sie konnte sich ganz jung bekehren und an die 1931 wurde sie getauft. Sie wahr damals 18 Jahre alt.

Sie liebte den Gesang und durfte im Chor singen.

An die 1933 starb ihre Mutter an Typhus und die Sorgen für ihre Geschwister legten sich auf ihre Schultern. Das wahr eine schwere Zeit, woran sie sich ganz oft erinnert hat.

Um ein Jahr bekam sie die zweite Mutter.

Im Jahre 1935 heiratete sie Peter Ens, 5 Kinder hat der Herr Ihnen Geschenkt, ein Sohn starb klein , 4 sind noch heute zugegen.

Der Herr hat sie viel Gnade erwiesen in dem, daß sie mit Ihren Mann in die Kriegsjaren zusammen sind geblieben, und die Hungersnot zusammen überstehen dürften ..

Eine lange glückliche Ehe, ein Weg von 63 Jahren.

Preis sei dem Herrn!

Sie hat 14 Enkelkinder und 32 Urenkelkinder hinterlassen. In ihrem Leben ist sie oft krank gewesen und die letzte 15 Tagen schwerkrank.

Sie hat ein Alter erreicht von 84 Jahren 8 Monate und 24 Tagen